

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan nikmatnya yang dikaruniakan-Nya kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model *Inquiry Training* Berbantu *Algodo* Terhadap Keterampilan Proses Sains Siswa Pada Materi Pokok Momentum Dan Impuls Di Kelas X Semester II SMA Negeri 1 Batang Kuis T.P. 2018/2019”. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Irfandi, S.Pd., M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si., Bapak Drs. J.H. Panggabean, M.Si., dan Bapak Abdul Rais, S.Pd., S.T., M.Si selaku dosen penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Muhammad Kadri, S.Si., M.Sc selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing, membantu dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Si., M.Pd, selaku ketua jurusan Fisika dan Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku ketua prodi pendidikan Fisika. Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku dekan FMIPA Unimed juga kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Terima kasih kepada Bapak Drs. Marlon Ritonga, M.Si selaku pamong saya selama melaksanakan PPLT yang tidak henti membantu, membimbing dan memotivasi saya, Ibu D.M. Simamora, S.Pd selaku guru bidang studi Fisika dan Bapak Adi Sumarno, S.Pd selaku kepala SMA Negeri 1 Batang Kuis atas izin penelitian yang diberikan serta seluruh guru dan pegawai SMA Negeri 1 Batang Kuis yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan kepada Ayahanda Syakban Caniago dan Ibunda tercinta Siti Syahro Lubis yang terus memberikan do'a, motivasi serta kasih sayang yang tidak pernah berhenti kepada penulis, kepada Abang Rajo Hasim Lubis, S.Pd., M.Pd yang selalu setia menemani, membantu serta selalu memberikan semangat serta dukungannya kepada penulis mulai dari penyusunan sampai dengan selesainya skripsi ini, kepada adik-adikku tersayang Bripda Amin Azhari dan Imam Mulia yang selalu memberikan dukungan kepada penulis.

Saya ucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat saya, Anisha Faradiba, Wina Safitri Siregar, Widia Ningsi Simanjuntak dan Fitri Ade Dewi serta sahabat sekaligus teman seperjuangan saya Novya Afryanty, Ravika Syarifah, Qhathrin Nada, Nurkholilah Sihombing, Sadima Meyliza Armys yang saling memberikan semangat dan menemani penulis mulai awal perkuliahan. Sahabat-sahabat PPLT SMA Negeri 1 Batang Kuis Silvana Reza Samosir, Steven Wijaya, Yola Heldianty, Ika Risnawati, yang selalu mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada kos Belimbing Silvi Zunaila Hanum, Elma Sema Putri, Husniyati, Nurul Azmi yang selalu mendukung penulis. Kepada Fisika Dik D 2015 serta Himpunan Mahasiswa Jurusan Fisika yang selalu memberikan semangat.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juni 2019

Penulis,

Rahma Dina

NIM. 4153121050

